

CHAMBÉRY

GRAND CHAMBÉRY

Télésiège à Aillons-Margériaz 1000 : un collectif veut sa réouverture

Déclaré vétuste, cet équipement du mont Pelat ne fonctionne pas et doit être démantelé. "Préservation et développement d'Aillon-le-Jeune et du territoire des Bauges" plaide pour sa remise en marche, l'estimant important pour la station et le massif.

Il ne se résignent pas. Et le font savoir, au-delà des montagnes du massif des Bauges. Déclaré vétuste, le télésiège quatre places du mont Pelat, à Aillons-Margériaz 1000, est à l'arrêt et doit être démantelé. « On n'investira pas pour renouveler le télésiège. On a cinq ans pour le démanteler », a confirmé dans notre édition de dimanche 23 janvier Philippe Gamen, président de l'agglomération Grand Chambéry (qui avait repris la station d'Aillons-Margériaz en 2018).

Cette décision est regrettée et contestée par le collectif "Préservation et développement d'Aillon-le-Jeune et du territoire des Bauges". Ce mouvement qui se dit "citoyen et non politique" a souhaité le faire savoir dans un courrier daté du mois de janvier 2022 et signé par 1 247 personnes. Il a été envoyé au président de la région Auvergne-Rhône-Alpes Laurent Wauquiez, au préfet de la Savoie, ainsi qu'aux parlementaires du département et aux



Un collectif demande le maintien du télésiège du mont Pelat. Capture d'écran Le DL

élus locaux. L'argumentaire développé : il faut maintenir l'installation, qui mène à un époustouffant panorama à 1 543 m d'altitude, sur le domaine skiable de la petite station village.

Le démantèlement signifierait « l'arrêt de 50 % de ce domaine alpin et de toutes les activités qui en découlent. Il ne restera que le bas du domaine dédié au seul apprentissage. Toutes les pistes en altitude seront condamnées, dont les noires parmi les plus techniques d'Europe. L'accessibilité du sommet permet un magnifique panorama et une diversification des activités d'été comme le VTT ou le vol libre.

S'agissant des nombreux commerces et des logements, dont l'activité dépend très fortement de la fréquentation et de l'attractivité touristique du site, ils seront désertés. S'ouvre donc une période de dévitalisation certaine d'un territoire connu pour son accessibilité aux plus modestes, à une époque où les activités de montagne ne bénéficient trop souvent qu'à un petit nombre de fortunés ».

La station « ne peut se passer brutalement du ski alpin »

Toujours selon le collectif, la station possède des atouts

pour développer un tourisme quatre saisons diversifié mais « ne peut se passer brutalement du ski alpin », toujours attractif, et les économies avancées pour justifier la fermeture d'une partie du domaine « sont inopérantes ». Celle-ci serait incompatible avec la stratégie du Parc régional naturel du massif des Bauges, lauréat du programme national Avenir Montagne, « lequel prévoit un appui en ingénierie et en investissements pour un développement des stations de la zone ». « Le télésiège est stratégique pour la réalisation des activités, actuelles et futures, d'hiver comme d'été,

permettant de multiplier les retombées économiques toute l'année et rentabiliser les investissements. »

François Thauvin, membre du collectif, est conscient du caractère inévitable, avec le réchauffement climatique, du démantèlement à terme du télésiège. Néanmoins, il estime que cet outil représente pour l'instant une « colonne vertébrale de la station. Le ski reste la clé pour venir à la montagne. Ce serait malheureux de détruire le travail des habitants qui ont monté la station. Ce serait un non-sens éthique et cela impacterait tout le territoire. »

David MAGNAT

CHAMBÉRY

Une école de pêche pour adultes



Dès le printemps, des séances de pêche auront lieu le premier et troisième jeudi de chaque mois. Photo Le DL/G.J.

Depuis quinze ans, l'AAPPMA "Les Pêcheurs chambériens" encadre une école de pêche pour les adultes en parallèle de son école de pêche pour les jeunes. Cette formation s'articule autour de séquences techniques en soirée aux côtés d'un moniteur mais aussi de pêcheurs chevronnés. Différents thèmes sont abordés : la pêche à la mouche, la pêche à la gambe pour le lavaret et l'omble chevalier, la pêche aux leurres pour les carnassiers, la pêche au toc pour les truites et la pêche en plombée pour les carpes. Au printemps, des sorties pêche pratiques ont lieu, au fil de l'eau ou en barque. Ces séances, ouvertes à tous pour une adhésion annuelle de 15 euros, ont lieu le premier et troisième jeudi de chaque mois, de mai à octobre, de 19 à 20 h 30 au local des Pêcheurs chambériens, au 117, rue de Bolliet à Saint-Alban-Leysse (en face de Décathlon).

Renseignements : Damien Arnaud, animateur de l'école de pêche, au 06 61 37 30 81 ou pecheurs.chamberiens@bbox.fr.

CHAMBÉRY

Un véhicule incendié sur le parking des Cèdres à Chantemerle



Le véhicule a été incendié sur le parking des Cèdres dans la nuit de mercredi à jeudi. Photo Le DL/C.D.

Un véhicule a été incendié sur le parking des Cèdres à proximité des anciens locaux de la Boule des Cèdres et tout près d'un conteneur à verres qui a lui-même été léché par les flammes. Cet événement s'est déroulé dans la nuit du mercredi 26 au jeudi 27 janvier. La marque et la catégorie du véhicule ne sont pas définies en raison de la puissance du feu. Les plaques d'immatriculation ont été retirées.

AGENDA

DIMANCHE 30 JANVIER

Soirée comédie tchekhov "L'ours" et "Une demande en mariage" : deux comédies courtes par la Compagnie Bruine Rouge. 16 h. À la salle Jean Renoir, 30 rue Nicolas Parent. 14 €. 7 € pour les étudiants / scolaires, les jeunes (- de 18 ans) et les enfants (- de 12 ans). La Compagnie Bruine Rouge : 06 87 04 91 01. bruinerouge@gmail.com

Exposition Giorgio Griffa : Il tempo è memoria L'exposition du musée des Beaux-Arts de Chambéry, intitulée "Il tempo è memoria" propose au public de découvrir l'un des grands peintres contemporains italiens. Contact : 04 79 68 58 45. publics.musees@mairie-chambery.fr De 10 h à 18 h. Musée des Beaux arts, place du Palais de Justice.

Visite guidée : Secrets de ville De passages confidentiels en places emblématiques, le centre historique se révèle sous un angle insoupçonné. Parcourez le dédale des al-

lées, partez à la découverte du quartier médiéval, des façades colorées, des trompe-l'œil, des hôtels particuliers...

À 14 h 30. Hôtel de Cordon, Rue Saint Réal.

Exposition temporaire : onomymie(s) les noms de rues disent la ville Notre environnement et nos trajets quotidiens sont parsemés de signes que parfois l'on ne voit plus tant ils se fondent dans le paysage: les noms des rues, routes, places, avenues, boulevards, impasses... Que l'on nomme ononymes. Gratuit.

Contact : 04 79 70 15 94. www.chambery.fr De 10 h à 12 h. De 14 h à 18 h. Hôtel de Cordon, rue Saint Réal.

LUNDI 31 JANVIER **Conférence danse : chorégraphes et plasticiens, quels dialogues ?** Par Florence Poudru, Historienne de la danse. Elle est Docteur de l'Université de Paris 1 Panthéon Sorbonne. Contact: 04 79 60 23 70. accueil.cite@mairie-chambery.fr À 18 h 30. Auditorium de la Cité des arts, Jardin du Verney.

CHAMBÉRY

La demande et les prix de l'immobilier continuent de s'envoler

Une pente toujours (très) ascendante. La chambre Fnaim Savoie Mont Blanc a présenté les chiffres de l'immobilier 2021 lors d'une conférence de presse. Dans les Pays de Savoie, les professionnels ont constaté que « la crise sanitaire et le développement du télétravail » avaient impacté le marché, avec une « forte hausse de la demande ». Celle-ci a entraîné une « crise de l'offre » du fait de la raréfaction des biens disponibles, ce qui a eu pour conséquence l'augmentation des prix.

Un contexte dans lequel baigne Chambéry, où le marché de la location est resté « très soutenu ». Les loyers médians



L'attractivité pour Chambéry ne décroît pas. Les prix continuent de s'en ressentir. Photo Le DL/Sylvain MUSCIO

(*) s'établissent à 11,90 €/m² (soit une hausse de +3,6 %). « On a une vraie demande sur le secteur », constate Bérengère Servat, référente Fnaim sur

le bassin de vie Aix-les-Bains - Chambéry. « Le prix moyen a légèrement augmenté par rapport à l'année dernière, de 4 à 5 %. Cela se justifie aussi par le

neuf qui apporte des biens sur le marché, répondant aux nouvelles normes environnementales et avec des équipements et stationnements qui sont au rendez-vous », précise-t-elle. Le prix moyen d'un loyer hors charges pour un T2 s'affiche autour de 540 - 550 € par mois et pour un T3 à 650 - 660 €.

+9,3% pour le prix de vente moyen d'un appartement

Au niveau des transactions, le prix de vente moyen des appartements au mètre carré dans le secteur urbain chambérien s'affiche à 2 952 €, en hausse de 9,3 % en 2021. « Dans l'ancien, on est autour de 3200, 3330 voire 3400.

Dans le neuf, on approche les 4 000 € le mètre carré. Ce sont de très fortes augmentations », reconnaît Bérengère Servat, estimant qu'un deux-pièces de 45 m² se vend 180 000 € et un T3 de 65 m² aux alentours de 220 000 €. Pour l'achat d'une maison, le prix moyen s'établit à 335 000 €. « 2022 restera dynamique en termes de transactions et de ventes et les prix risquent de continuer d'augmenter légèrement », estime la spécialiste.

D.M.

(*) Valeur qui sépare la moitié inférieure de la moitié supérieure.

CHAMBÉRY

De nombreux stages pour les vacances d'hiver



Vu sa réussite lors des vacances de Toussaint, le stage petite enfance est reconduit pour les vacances d'hiver. Photo Le DL/D.U.

Pour les vacances d'hiver, du lundi 14 au vendredi 25 février, l'Alerte-Gentianes propose de nombreux stages, en plus du stage de Sports vacances (multisports avec gym, trampo, bowling, laser game, sports collectifs, Koh Lanta, parkour, jeux olympiques, etc.). Il s'agit de stages spécifiques tels que "parkour", "forme et bien-être", "danse contemporaine et barre au sol", avec la reconduction du stage petite enfance.

Ce stage de trois matinées, du 21 au 23 février, est réservé aux jeunes enfants nés en 2016-2017, avec au programme de la gymnastique, de la danse et des activités manuelles.

Ces stages sont ouverts à tous, adhérents ou non. Chaque adhérent inscrit à la saison 2021/2022 bénéficiera d'une remise de 10 % sur chaque stage. Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes, elles peuvent se faire directement en ligne ou lors des permanences du secrétariat, le nombre de places peut être limité si la demande est forte.

Dominique USSEGLIO

Contact : 04 79 85 76 96, contact@alerte-gentianes.com. Toutes les informations sur le site www.alerte-gentianes.com Pass sanitaire obligatoire à partir de 12 ans.

CHAMBÉRY

Le Centre social et d'animation du Biollay a fait le point sur son année 2020



Une quarantaine de personnes adhérents, responsables de centre social, partenaires financiers et adolescents ont participé à cette assemblée générale. Photo Le DL/

Lundi 24 janvier, dans la salle Jean-Baptiste Carron du Biollay, s'est déroulée l'assemblée générale de 2020 du Centre social et d'animation du Biollay (CSAB). Une quarantaine de personnes y ont assisté dont la représentante de la CAF et les directeurs de centres et d'espaces sociaux.

La présidente Corine Mezrich a ouvert la séance en présentant son rapport moral et a ensuite invité à s'exprimer les responsables de chaque pôle : l'accueil, les seniors, la famille, la jeunesse.

Les jeunes ont pu profiter d'un séjour à Paris, juste avant le premier confinement du mois de mars. Séjour pour lequel ils avaient, au cours des six mois précédents, participé à des chantiers, organisé le barbecue lors des fêtes du quartier et les cinés plein air. Ils ont gardé le contact avec les animateurs du CSAB par l'intermédiaire de jeux vidéo en ligne. Toujours dans l'objectif de garder le contact, l'accompagnement scolaire a été maintenu.

Un groupe de femmes a créé

un projet pour les femmes et par les femmes nommé "Melting pot" qui a obtenu un énorme succès. Les personnes confinées se sont tournées vers la lecture et venaient tous les 15 jours échanger des livres avec des mesures de sécurité draconiennes mais respectées. Des sorties familles ont tout de même été organisées et des activités physiques ont été maintenues, notamment le fitness.

Les seniors n'ont pas été oubliés avec des activités physiques comme le Tai Chi ou intellectuel-

les avec la bibliothèque en mode drive in. Durant l'été 2020 ils ont pu se rendre au mont Salève, au lac Léman, au château de Vizille et au barrage de Roseland.

Le pôle numérique a été légèrement mis en sommeil en 2020 mais redémarre en 2022. Le dernier pôle solidarité commence à trouver ses marques et débute bien l'année 2022. Le groupe "Jardin'âge" attend impatiemment l'arrivée du printemps pour entretenir les jardins des Sources et le jardin Forêt.

Claude DUMAS

INFORMATIONS PRATIQUES

Pharmacie de garde

La pharmacie de garde du dimanche 30 janvier est la pharmacie des Halles, 8 place de Genève à Chambéry. Tél. 04 79 33 78 12.

Centres de vaccination Le centre de Challes-les-Eaux (88 avenue de la Bresse, ZAC du Puits d'Ordet) est ouvert tous les jours de 8 h 30 à 20 heures.

le dauphiné

POUR NOUS SUIVRE : Vous pouvez nous suivre quotidiennement sur :

Facebook
Le Dauphiné Libéré



Twitter
@LeDL73

POUR NOUS JOINDRE :

8 bd du Théâtre 73000 CHAMBÉRY
Rédaction : 04 79 33 46 18 LDLcentreda@ledauphine.com
Publicité : 04 79 33 86 79 ldlpublicitechambery@ledauphine.com